

EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA CRITICA LA ACTUACIÓN UNILATERAL DEL ALCALDE MAYA SOBRE EL FUTURO DE LA PASARELA DE LABRIT

Categories : Noticias

Date : 04-11-2019



Denuncian que la medida “no haya sido informada y debatida previamente en la Comisión de Urbanismo tal y como, por otra parte, el propio Maya y UPN vinieron reclamando en el pasado”.

Los socialistas piden primar criterios de seguridad.

Ante el anuncio hecho hoy por el alcalde Maya de realizar una prueba de carga para comprobar la viabilidad de la pasarela de Labrit, el grupo municipal socialista ha criticado “la forma unilateral en la que se ha hecho este anuncio por parte del alcalde, tanto más al tratarse de un tema tan importante para la ciudad con una cuantía económica elevada”.

Los socialistas, si bien no se oponen a la misma, denuncian que la medida “no haya sido informada y debatida previamente en la Comisión de Urbanismo tal y como, por otra parte, el propio Maya y UPN vinieron reclamando en el pasado” y, viendo que va a ser el Ayuntamiento “quien va a adelantar los gastos de la prueba”, exigen que “estos acaben repercutiendo sobre los responsables últimos de los errores en la construcción de la pasarela”.

Desde que en febrero de 2016 se produjo el cierre al tránsito peatonal de la pasarela de Labrit, como consecuencia del descuelgue de algunas chapas, el grupo municipal socialista ha venido mostrando su preocupación por “la prolongación en el tiempo del citado cierre y su crítica a la inoperancia municipal para encontrar una solución a un problema”, en el que siempre han defendido que “se debían anteponer criterios de seguridad”.

Tras recordar que “el anterior alcalde hizo un uso partidista del tema, dejando transcurrir el tiempo y

acabando la legislatura sin solucionar nada”, lamentan que “la pasarela de Labrit siga sin estar en servicio”.

Finalmente, el grupo reclama “la más pronta solución para la pasarela, primando los criterios de seguridad, salvaguardando los intereses económicos del Ayuntamiento y trasladando la información y el debate con carácter previo a la Comisión de Urbanismo”.